

SEMANA CESCO Y CONFERENCIA MUNDIAL DEL COBRE VUELVEN EN 2024

Del 15 al 17 de abril de 2024 vuelve la Conferencia Mundial del Cobre CRU, como parte de la Semana Cesco, y cuya sede será el hotel W Santiago.

La conferencia será el evento propicio para los ejecutivos que operan en la industria del cobre. Su importancia continúa creciendo año tras año, atrayendo periódicamente a más de 500 delegados locales e internacionales. Siendo que más del 61% de ellos son directivos responsables de la toma de decisiones, el evento contará con los principales directores ejecutivos y ejecutivos sénior de empresas mineras, fundiciones, proveedores y financiadores líderes a escala global.

